

Aufgeklebt-Ein neuer Workshop bei der Jugendkirche Gleis X

12.10.2016 16:35:53

Klebeband ist im 20. Jahrhundert erfunden worden, um Dinge abzukleben oder zusammenzukleben. Doch so ein Klebeband bietet auch die Basis für ausdrucksstarke, großflächige Kunstwerke.

In diesem Workshop bekommst du einen Einstieg in die Kunst „tapeArt“ und wirst aktiv mit dem Klebeband. Die Teilnehmerzahl ist auf 30 Personen begrenzt. ARTist und Leiter für diesen Workshop ist Marcus Bleimann, Bildungsreferent aus Münster.



Wenn du zwischen 16 und 35 Jahren alt bist und Lust hast teilzunehmen, melde dich bitte vorher per Mail bei Bene an.

Weitere Infos findet Ihr [hier](#).

Kleiner Vorgeschmack auf diesen Workshop findet Ihr [hier](#).